

項目番号	記入日	ご意見	賛成・反対
1	2025/7/27	とても危険なので横断歩道を設置してほしいです。 出来れば信号機も欲しいです。	○
2	2025/7/27	必要だと思います。 最近車通りも多くて、渡るのに一苦労です。	○
3	2025/7/27	50km道路であること横断歩道がないから危険であるという因果関係が不明であり歩道はちゃんと整備されてるので不要	×
4	2025/7/27	横断歩道は必要だと思うが、やはり信号がなければ車は（止まらなければいけないが）止まってくれないのかな？と思う。押しボタン式でも設置はやはり難しいのか？ 制限速度50kmも高いので40.30kmに変更するべき！ また街路樹の管理が不十分で大人でも草の陰になり気がついてもらえない事がある。 街路樹の管理を定期的に行うか、できないのであれば横断歩道付近の街路樹は伐採するべきだと思う！！	○
5	2025/7/27	設置しなくても良いと思う	×
6	2025/7/28	横断歩道の設置のみではなく、押しボタン式の信号の設置を強く希望します。	○
7	2025/7/29	車通りも多いため是非横断歩道がほしいとおもいます	○
8	2025/8/1	美南中央公園入口付近への横断歩道設置を強く希望します。	○
9	2025/8/2	代替案に賛成です。	○
10	2025/8/2	美南中央公園入口付近に横断歩道設置を希望します。 あわせて、子どもの飛び出し事故を防ぐため、物理的に飛び出しを抑制できるガードパイプの設置を要望します。これにより、歩行者は安全に横断歩道へ誘導され、ドライバーも安心して通行できると考えます。	○
11	2025/8/3	おおつ歯科の交差点にも既に横断歩道があり、あえて新たに設ける必要性は低いと考えます。安全の為には、大人が子供に既存の横断歩道を利用するよう指導することが大切だと思います。	×
12	2025/8/3	横断歩道設置に賛成します	○
13	2025/8/3	設置に賛成です。車もそこで減速するでしょうし、歩行者も近くに横断歩道があるならそこを通るでしょうから、事故が起こる可能性を減らせると思います。	○
14	2025/8/3	交差点或いは、吉川美南駅方向の横断歩道までの距離を鑑みて、横断歩道の新設は必ずしも必要とは思えません。中学生なら交差点までの距離を歩くくらい全く問題ありません。横断歩道が近距離に頻繁になると、交通、商業活動の妨げになり、逆に生活しにくい環境になると考えます。 それよりも、制限速度を40Km/Hに減速するなど地域の交通安全性向上を検討すべきと考えます。	×
15	2025/8/4	賛成します。	○
16	2025/8/4	子供達だけではなく、中央公園を利用する大人たちにも必要だと思います。	○
17	2025/8/6	横断歩道の設置が必要だと思います。	○
18	2025/8/8	図が分かりづらいのでどこに希望を出したか、どこに代替を予定しているのかわからなかったのですが、子連れ(とくに未就学児2人以上)でマンション側から中央公園へ行くのは結構大変で結局車移動になってしまうことがほとんどなので遠方から来る(車でないと来られない距離の方には申し訳ないと思いつつも車で行っています。 なので横断歩道もですが、マンション(シティラスとパークサイドの間くらい)から中央公園までの歩行者向けの直線的な階段ではない通路があると便利かなと思います。 横断歩道には信号か、今ある横断歩道の手前に強制的に速度が落ちる(美南小前のような)横幅制限できるものがある方が良いのかな？と思います。止まってくれない車が多くて渡るの難しい時あります。	△
19	2025/8/8	横断歩道設置をお願いします。	○
20	2025/8/9	いらない。無駄な金を使うのはおかしい	×
21	2025/8/12	東武バス「美南公園前」バス停付近の横断歩道設置に賛成です。出来れば押しボタン信号もつけて欲しいです。 未就学児もマンションから多く公園へ行き来しています。更に通学路として横断歩道を利用するのであれば、押しボタン信号は付けて欲しいところです。 制限速度も40kmにすべきでは無いでしょうか？ 以前、ボールが道路に出てしまっていた子を見かけました。公園近くは速度制限を厳しくするべきだと思います。 逆に、マンション付近の道路は交通量も少なく、30km制限に違和感があります。こちらも40kmにすべきでは無いでしょうか？ ご検討よろしくお願いします。	○
22	2025/8/12	横断歩道設置に賛成です。我が家は、おおつ歯科付近の横断歩道を利用しておりますが信号機が無いので、子どもと渡るときは十分注意して渡っています。新たに横断歩道を設置するのであれ(条件があると思います)信号機付きの横断歩道がほしいです。	○
23	2025/8/13	安全面を考慮すると、必要だと思います 日本では車が優先！横断歩道で立って待っていても無視され車は一時停止もせずに走り去ります イオン前の横断歩道で駐車場へ入りたい一心で歩行者が目に入らない車のなんと多いこと！ お行儀良くマナーを守ると賞賛されている日本人！ 建前だけ？本音は自己中！特に車とうい甲冑をまとめて強くなった気になる！ 公園前に1つ横断歩道が出来ると、スピードを落とす車が増える事期待出来ますかね！ 真っ直ぐな見通しの良い道路です イオン前までかなりのスピードを出した車が多いです 大勢の小学生が朝夕登下校しています 朝は大人が交通整理しています 大きな声で話したり、ふざけあったり子供達が楽しそうに下校してくる時間帯！ イオンも多くの買い物客の車で大混雑！ 結構危なっかしい場面を目の当たりにして子どものほうを注意してしまします！ 運転している方々にも子供さん居ると思います 吉川美南の宝である沢山の子供達が事故なく 安全に暮らしていかれるよう大人たちは最善策を模索していく必要がありますね	○
24	用紙で提出	中央公園に行く際、ベビーカーを押しながら子供を見ながら遠まわりして行っていました。 横断歩道があることで、安心してわたります。	○
25	用紙で提出	横断歩道が少なく不便を感じていました。 設置に賛成します。	○
26	用紙で提出	横断歩道設置、賛成します。	○
27	用紙で提出	設置をお願いしたい。代替案が出ている場所が、唯一植込みが途切れ渡れる場所で、多くの人がその場所を利用している。 車からも見えにくうと思うので。	○
28	用紙で提出	①横断歩道設置（美南中央公園前）賛成です。 A. 小学生、中学生、大人の皆が利用する場所（おおつ歯科前の交差点）が便利です。 B. 押しボタンがすぐつと利用者がきちんと使う。（点滅する）	○
29	用紙で提出	生徒及び子どもの安全の為に横断歩道の設置は必要です。 バス停の移設も妥当だと思います。	○

選択肢	件数
○	23
×	5
△	1
-	0